

ADRESSE AU DEJEUNER
DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 3 FEVRIER 2018

Monseigneur Rubén RUIZ MAINARDI, représentant de son Excellence le Nonce Apostolique, Son Excellence Monseigneur Luiggi VENTURA nous avait laissé espérer sa présence aujourd’hui parmi nous ; il a dû y renoncer, en raison d’un engagement antérieur à Solesmes. Au nom de tous les membres de notre association, je vous prie, Monseigneur, de bien vouloir lui transmettre l’assurance de notre attachement et de notre dévouement.

Monseigneur Jacques PERRIER, évêque émérite de Tarbes et Lourdes, et aumônier général de notre association.

X X

Excellences, Mesdames, Messieurs, chers Amis,

Notre rencontre de ce jour, nous permet de recevoir officiellement les nouveaux membres de l’Association des Chevaliers Pontificaux dont vous connaissez tous son but : Apporter soutien moral et financier aux prêtres âgés.

C'est avec une émotion certaine que pour la première fois, je participe à notre assemblée en tant que président. Je voudrais souligner l'action de notre président d'honneur Jacques Saint Georges-Chaumet, mon prédécesseur, et le remercier pour le dynamisme qu'il a su insuffler à notre association.

En votre nom, je voudrais remercier Monseigneur Jacques PERRIER de sa présence aujourd’hui parmi nous malgré ses nombreuses activités et son éloignement de Paris et surtout de l’intérêt qu'il porte au développement et au rayonnement de notre association.

Je voudrais également remercier le Père Gilles de RAUCOURT, curé de la paroisse Sainte Claire, d'avoir accompagné spirituellement l'association pendant huit ans. Ses nombreuses charges paroissiales l'ont amené à nous quitter. Le Père Michel SIMONNET, aumônier de la Garde Républicaine, a bien voulu accepter d'assurer à son tour cette responsabilité et nous l'en remercions très vivement.

Nos remerciements s'adressent également au commandement de la Base de Défense de l'Ecole Militaire qui a bien voulu accepter que nous organisions pour la deuxième année consécutive notre réception annuelle dans ce site exceptionnel et au Père AUDOUIN pour l'hospitalité dans cette très belle chapelle Saint Louis.

Merci également aux membres du conseil d'administration pour avoir guidé mes premiers pas comme président de l'association.

Avant de conclure ces remerciements, je voudrais évoquer la grande figure que fût Maître JOUSSELIN. Homme d'honneur et de fidélité, Homme de rigueur et de loyauté, Roland JOUSSELIN était membre de notre association depuis 1973, il en fut le président pendant 17 ans de 1994 à 2009. Grâce à son action, notre association a connu un grand développement et un grand rayonnement. Il est décédé le 25 novembre 2017. Nous garderons de lui le souvenir de sa forte et belle personnalité.

XX

Nous sommes heureux d'accueillir aujourd'hui 11 nouveaux membres auxquels insigne et diplôme vont être remis. Qu'il me soit permis de leur rappeler qu'ils prennent l'engagement ferme de soutenir et participer aux activités de notre association dont les objectifs sont la défense des enseignements du Magistère de l'Eglise Catholique et l'aide en faveur des prêtres âgés.

XX

Si vous le permettez, je voudrais faire un rapide tour d'horizon des activités de l'année 2017.

Je retiendrai quatre actions majeures :

En premier lieu la mise en place de délégations en province pour relayer l'action de notre association auprès des diocèses sous l'impulsion de Christian SCHAE PELYNCK, notre dévoué secrétaire général dont je ne saurai jamais assez souligner le dévouement. Il s'agit de renforcer l'action de l'association dans les diocèses où l'association est représentée par un ou plusieurs membres.

En second lieu, les nombreuses activités développées dans les divers diocèses, au moins sept sorties, envoi de colis de Noël, réception de Noël. La délégation de Lille a manifesté une activité intense en organisant à plusieurs reprises des manifestations réunissant jusqu'à soixante prêtres âgés. Au cours de l'AG, nous écouterons le témoignage de son représentant, Monsieur François-Joseph Furry.

En troisième lieu, la recollection du 6 octobre 2017 réunissant à Paris dans les locaux des Missions Etrangères 40 participants, a permis d'écouter des interventions d'une très grande qualité. Trois thèmes ont été abordés :

- La place du successeur de Pierre dans l'Œcuménisme, par le père Jérôme Bascoul,
- Historique sur l'objet social de l'Association, par monsieur Camille Pascal.
- La Curie peut-elle être réformée ? par le Professeur Philippe Levillain.

En quatrième lieu, l'étude en vue de la mise sur pied d'un partenariat avec la Société Saint Vincent de Paul avec laquelle notre association a un lien fiscal.

Ce bref tour d'horizon sera développé lors de notre assemblée générale à l'issue de notre repas.

XX

Monseigneur, en cette cinquième année du pontificat du Pape François et à l'occasion de notre assemblée, pouvons-nous, par votre intermédiaire lui transmettre l'assurance de notre attachement, de notre reconnaissance et de notre constante union de prières.

XX

Je vous remercie de votre écoute patiente et de ce que vous accomplissez. Croyez en toute ma considération et mes sentiments très amicaux.